

Netto

Beim Einkaufen betrachtete ich angeregt
eine englische Familie.

Junge Eltern, etwa 10 Jahre alte Jungen.

Plötzlich flüsterte Pornographie in meinem Kopf.

Der Familienvater wandte sich verstört ab, fand ich.

In der Nacht hörte ich den Satz: "Hat der immer noch nicht genug?"

Was übt die Stasi eigentlich per Licht und Schall?

Ist denen langweilig?

Erhoffen sie ein neues Mauerregime?

Stasigören habe ich genug kennengelernt , seit 2010.

Sind heut ca. 40 jährige Mediziner, Psychologin.

Arbeiten eifrig nach den Fußstapfen ihrer Väter.

Diese Generation hat noch nicht genug,

vermute ich.

Halten ihren nach Wende Mafia-Status für uneinnehmbar.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)